

Como todos los años se publicaron las Ayudas a la Investigación, los Premios y las Becas en el Boletín Oficial de la Provincia de 19-3-99. Las Becas se fallaron en la sesión Ordinaria de la Junta Directiva de 22-4-99 y las Ayudas en la de 4-6-99. Los Premios no se podrá fallar hasta después del 1 de Octubre, que es la fecha tope de su presentación.

Junto con esta hoja informativa les remitimos un listado de los miembros del I.E.A. "Don Juan Manuel", que no son de "honor", incorporados como vocales a cada una de las secciones que forman la Junta Directiva, según su especialidad, con el fin de que cada sección pueda pedirles en un momento concreto alguna colaboración o informe, pues los miembros del I.E.A., por el hecho de serlo, deben estar dispuestos, según su capacidad y posibilidades, y según los estatutos, a prestar tales colaboraciones. Si alguno considerase que debía estar en otra sección diferente de aquella en la que lo hemos incluido, puede indicarlo, y se le incorporará en ella. Si no se indica nada, pasado un tiempo prudencial, entenderemos que está de acuerdo. Hemos arbitrado un apartado de "**Varios**", en el que encuadramos a todos aquellos miembros que no tienen una especialidad claramente definida, según los cometidos concretos de las secciones. Estos también nos pueden indicar si desean estar en alguna de ellas. Si no nos dicen nada al respecto, los dejaremos en ese apartado y su colaboración se reduciría a aquellos campos de su especialidad, cuando fuera necesario.

Ya hemos recibido otra remesa de CD-ROM (siete) correspondiente a la segunda fase de digitalización del Archivo Histórico Municipal de Alcaraz. Quisiéramos no cortar este interesante proyecto, y pensamos seguir, una vez superados ciertas cuestiones burocráticas.

Se ha aprobado en la Junta Ordinaria de 4 de Junio, celebrar en el otoño del 2000 un II Congreso de Historia de Albacete. El primero tuvo lugar en 1982. Tan pronto se tengan perfilados las líneas del mismo y la propaganda informativa se enviarán a todos los miembros.

Les recordamos de nuevo que nos actualicen sus correspondientes currículos, así como si hubiesen cambiado de dirección.